

NACHRICHTEN

Lichtfenster

QUARTEN: Berta Weibel kommt zu Gast. Die Schweizer Autorin und Theologin stellt gemeinsam mit Gemma Frei ihr neues Buch vor: «Ein Blick in Leben und Werk von Pater Josef Kentenich».

Zu den Lesungen über den Mann, der wie ein Lichtfenster in unserer Zeit aufleuchtet, sehen Sie einige Bilder und abwechselungsweise hören Sie meditative Musik.

Abschliessend haben Sie Gelegenheit zum Gedankenaustausch über ein Leben, das die Höhen und Tiefen unseres 20. Jahrhunderts durchlebte und die Herzen der Menschen berührte.

Frau Weibel lässt sich leiten von ihrem geistlichen Interesse, das schon in ihren früheren Veröffentlichungen über Edith Stein, Maximilian Kolbe, Bruder Klaus und anderen grossen Menschen sichtbar geworden ist.

Hören Sie die Autorin selber aus ihrem neuen Buch vorlesen am Dienstag, den 7. November, 14.30 - 16.30 Uhr im Bildungszentrum Neu-Schönstatt, Quarten.

Anmeldung bis spätestens drei Tage vor dem Bildungsnachmittag an: Sr. M. Veronika Böhler, Bildungszentrum Neu-Schönstatt, Quarten, Tel. 081/739 11 01, Fax 081/739 10 10, E-Mail: neuschoenstatt@schoenstatt.ch

Karma erkennen

BUCHS: Am Donnerstag, den 9. November um 19.30 Uhr findet im Singsaal der Sekundarschule Buchs ein Vortrag zum Thema «Karma erkennen - Rückführungen und Wiederverkörperungen» von Marcus Schneider aus Basel statt.

Der esoterische Markt ist voll von Angeboten über Rückführungen, Therapien und Reinkarnations-Theorien. Tatsächlich beruht dies auf immer mehr Berichten über konkrete Reinkarnations-Erfahrungen. Um sich hier ein klares Bild zu schaffen, braucht es moderne Geisteswissenschaft, der Anthroposophie.

Was ist es, was sich wiederverkörpert - Seele, Ich, Geist, Bewusstsein? Seit wann gibt es Reinkarnations-Untersuchungen? Welches sind die Kriterien zu ihrer Beurteilung? Darüber spricht Marcus Schneider aus Basel. (Eing.)

Modeschau und Wettbewerb

Erlebnisreiche Messetage bei Delta-Möbel in Haag

Heute Freitag, 3. November startet Delta-Möbel in Haag drei Messetage lang mit vielen Attraktionen.

Diese aussergewöhnliche Modeschau findet nur heute Freitagabend um 19.30 statt. Gezeigt wird die Herbst-Kollektion 2000 der bekannten Münchner Seidenmalerin Ulrike Däfler. Ein Augenschmaus für Mann und Frau.

Aber auch Kunst wird zweimal angeboten: Die Künstlerin Nelly Bauer zeigt ihre Malkunst auf Porzellan und Walter Bottesi seine von Hand gefertigten Aschenbecher, Spiegel, Schalen usw. in Marmor und Granit.

Auch für die genüssliche Seite ist gesorgt. Neben dem Ambiente der Cafeteria mit Gratis-Getränk lädt der Maienfelder Winzer Paul Tanner im neuen Atrium zu seiner 99er-Weinprobe ein und offeriert Spezialitäten aus der Bündner Herrschaft.

Begleitet werden die drei Tage mit einem tollen Wettbewerb. Gegen Abend werden jeweils eine Kaffeemaschine sowie die weiteren zwei Preise verlost.



Zum Auftakt der drei Messetage bei Delta-Möbel in Haag findet heute Freitag um 19.30 Uhr eine aussergewöhnliche Seiden-Modeschau statt.

Diplomabschluss



Wer in der Beratung und im Verkauf von Weinen Weiterbildung betreibt, kommt unweigerlich zur IKH nach Koblenz (Deutschland). Denn dort werden die Teilnehmer während eines Jahres in Wochenblöcken als Weinfachberater/-innen ausgebildet und geprüft. So konnte Silvia Naegeli (Inhaberin der Complimenti AG in Haag) als erste Schweizerin von der deutschen Industrie- und Handelskammer Koblenz das Zeugnis als staatlich geprüfte Weinfachberaterin entgegen nehmen.

«Scheffknecht und Breuss»

Kultur in Blumenegg: Wiederbelebung eines Kabarettklassikers

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe «Kultur in Blumenegg» kommt es zu einer Wiederbelebung des Mundartklassikers «Scheffknecht und Breuss» von Michael Köhlmeier. Karl Winger, Klaus Schöch und Hubert Dragaschnig werden in einer Lesung am 3. November um 20.00 Uhr im Sunnasaal in Thüringerberg einige der herzhaften Mundartszenen aus dem Leben einer typischen heimischen Familie präsentieren.

Die Familien Scheffknecht und Breuss sind zu einem Synonym für die typische Vorarlberger Familie geworden, wobei die gewaltige Resonanz auf «Scheffknecht und Breuss» vorprogrammiert war. Der Autor Michael Köhlmeier schrieb heitere und dennoch realistische Alltagsszenen, welche dem Publikum einen hohen Identifikationsgrad bieten und somit als die «eigenen vier Wände» wiedererkannt werden. Man lacht schadenfroh über die Schwächen anderer, entdeckt aber bald so manches von Scheffknecht und Breuss vor der eigenen Tür.

Der Reinerlös der Veranstaltung kommt dem Caritasprojekt



Karl Winger, Klaus Schöch und Hubert Dragaschnig lesen heute aus «Scheffknecht und Breuss».

für HIV-positive Kinder und Strassenkinder in Bukarest zuge. Karten sind in allen Vorarlberger Hypobankfilialen und an der Abendkassa erhältlich.

Weitere Veranstaltungen: Altbischof Dr. Reinhold Stecher liest aus eigenen Werken, 17. November 2000, um 19.30 Uhr im Sunnasaal in Thüringerberg.

GLAUBIGERAUFRUFE

Profacta Establishment, Vaduz
Laut Beschluss der fiduziarischen Gründerin vom 31. Oktober 2000 ist unsere Firma in Liquidation getreten.
Allfällige Gläubiger werden hiermit aufgefordert, ihre Ansprüche unverzüglich anzumelden.
Der Liquidator

Die Firma **USCO Consulting, Establishment, Balzers**, ist am 24. Oktober 2000 in Liquidation getreten.
Eventuelle Gläubiger der Gesellschaft werden hiermit aufgefordert, ihre Ansprüche unverzüglich anzumelden.
Der Liquidator

Gylfa Trust reg., Vaduz
Durch Beschluss des Inhabers der Treugeberrechte vom 30. Oktober 2000 tritt das Unternehmen in Liquidation.
Allfällige Gläubiger werden hierdurch aufgefordert, ihre Ansprüche sofort beim Liquidator anzumelden.
Der Liquidator

Die Firma **Ozid Aktiengesellschaft, Balzers** ist mit dem 31. Oktober 2000 in Liquidation getreten.
Allfällige Gläubiger werden hiermit aufgefordert, ihre Ansprüche unverzüglich anzumelden.
Der Liquidator

The Robson Will Trust Reg., Vaduz
Durch Beschluss des Inhabers der Treugeberrechte vom 30. Oktober 2000 tritt die Gesellschaft in Liquidation.
Allfällige Gläubiger werden hierdurch aufgefordert, ihre Ansprüche sofort beim Liquidator anzumelden.
Der Liquidator